



**Stuttgart den 30.09.2014**

## **Liebe Kolleginnen und Kollegen der Daimler AG am Standort Düsseldorf**

Wir unterstützen euren Kampf um den Erhalt der Arbeitsplätze des Daimlerwerkes in Düsseldorf.

Ihr streitet für die Zukunft des Werkes Düsseldorf und somit auch für eine Zukunftsperspektive vieler Menschen in eurer Region.

Dafür gebührt euch die Solidarität und Unterstützung der Vertrauensleute und Beschäftigten des Daimlerwerkes in Stuttgart.

Erst vor kurzem mussten auch wir wieder einmal erfahren, mit welcher leichtfertigen Unverfrorenheit dieser Vorstand Arbeitsplätze streichen möchte, nur um Kosten zu sparen, die Fertigungstiefe zu reduzieren und somit ihren Profit zu steigern.

Dagegen müssen wir uns wehren!

Ihr habt heute ein eindrucksvolles Zeichen gesetzt mit eurem Protest über alle Schichten hinweg.

Wir bekunden euch unsere Solidarität und Unterstützung über die Werksgrenzen hinweg.

Mit solidarische Grüßen

Roland Schäfer

VK-Leiter der IG Metall  
Daimler Stuttgart